

**WILLKOMMEN IM RIETACHER**

# STIMMEN UND MEINUNGEN VON HAUSBESITZERN UND MIETERN

Grün. Urban. Schön wohnen im «Rietacher»

Als wir uns nach einem neuen Wohnsitz umsahen, ging es uns, vor allem, ums schöner Wohnen. Also, wir wollten nicht viel, einfach nur schön, bequem, ruhig, Stadt nah, ÖV kompatibel, komfortabel, luxuriös, einzigartig, individuell und nachhaltig wohnen. Und, ein gewisses Mass an Energie- und Umweltüberlegungen machten wir uns auch. An der Rietstrasse fanden wir nun genau das, was wir uns vorstellten, einen Lebensraum, in dem der Mensch im Mittelpunkt steht und unser Haus, welches nach ökologischen wie auch ökonomischen Aspekten der Nachhaltigkeit geplant und gebaut wurde. Was uns neben der durchdachten, modernen, funktionalen und «menschfreundlichen» Architektur, den lichtdurchfluteten, hohen Räumen und der üppigen Verwendung von Holz fast noch mehr faszinierte,

war die Idee der Bauherrin, den Bewohnern einen maximalen Schutz vor Hochfrequenzstrahlen, Wasseradern zu garantieren, was gerade in den Schlafzimmern für einen gesunden und tiefen Schlaf sorgt. Und so einen wesentlichen Beitrag für unsere Gesundheit liefert. Tag für Tag. So geniessen wir unser neues Refugium komplett relaxt und total aufgestellt. Einen Nachteil wollen wir aber dem geneigten Leser nicht vorenthalten, unsere Gäste fühlen sich jeweils so wohl, dass sie überhaupt keine Lust verspüren wieder zu gehen. «Willkommen im Rietacher.»

Doris und Lesley Horlacher  
11. Januar 2013